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Protokoll 
 
8. Arbeitskreissitzung für die Dorferneuerung Vehrte am 30.11.2010, Beginn um 19.00 
Uhr in der Heimatstube des Heimat- und Wandervereins Vehrte 
 
Teilnehmer: Einige Gäste, Mitglieder des gewählten Arbeitskreises (gem. Anwesenheitsliste), 
Herr Völler von der GLL, Bürgermeister Wellmann, Frau Reese-Holstein und Herr Meyer von 
der Gemeinde Belm, Herr Bührmann von der Planungsgruppe 
 
Begrüßung und Verschiedenes 
Der Arbeitskreissprecher, Herr Siebe, eröffnet die Sitzung und gibt das Wort an Herrn 
Bührmann weiter, der die Anwesenden nochmals herzlichst begrüßte.  
 
Prioritäten der DE-Maßnahmen 
Der Punkte „Prioritäten der DE-Maßnahmen“ wurde vorgestellt. Herr Bührmann wies vorab 
darauf hin, dass die weitere planerische Umsetzung der bisher vorgestellten Ideen/-skizzen 
noch von vielen Faktoren abhängig ist, wie technische Durchführbarkeit, fachplanerische und  
rechtliche Belange und nicht zuletzt der anteiligen Finanzierbarkeit der Maßnahmen durch 
die Gemeinde. Ein wichtiger Faktor bei der Umsetzung  von einzelnen Maßnahmen sind 
auch mögliche Eigenleistungen der Vehrter. 
Dieses alles ist dann, sofern einzelne Maßnahmen weiter bearbeitet werden, in den weiteren 
Planungsschritten zu prüfen und ggf. zu berücksichtigen. 
 
Insgesamt gibt es 29 Einzelmaßnahmen, die vom Arbeitskreis in die Kategorien der 
Prioritäten I, II und III eingeteilt wurden (s. Anlage: Prioritätenliste). Die drei wichtigen 
Maßnahmen für den Arbeitskreis in der I. Priorität sind: 
Xa: Platzgestaltung einer Ortsmitte (Maßnahmen-Nr. 15) 
Xb: Erlebnisroute „Schwarzkreide – Teckelbahn“ (Maßnahmen-Nr. 23) 
Xc: Erholungsbezogene Renaturierung der Nette zwischen Wittekindsweg und Vennerstraße 
(Maßnahmen-Nr. 25) 
 
Verschiedenes 
Es wurde noch kurz der Zeitplan der weiteren DE Vehrte dargestellt. 
Bürgermeister Wellmann zeigte noch mal deutlich die schwierige Haushaltslage der 
Gemeinde auf und verwies darauf, dass sicherlich nicht alle Maßnahmen umgesetzt werden 
können (s.a. DE Haltern). 
Weiterhin  erläuterte er auf Anfrage noch kurz den Stand der Planungen zur B51n und zur 
L109 (Aufhebung der höhengleichen Bahnübergänge). 
Im Anschluss dankten Bürgermeister Wellmann und Herr Bührmann den Arbeitskreis für die 
konstruktive Zusammenarbeit und wünschten ein guten Gelingen für die weiteren Schritte in 
der DE. 
 
Am 27.01.2011 findet eine Bauausschußsitzung gemeinsam mit dem Arbeitskreis statt. 
Der Veranstaltungsort und Zeitpunkt werden noch durch die Gemeinde bekanntgegeben. 
  
Die 8. Sitzung des Arbeitskreises wurde von Herrn Siebe um ca. 21.00 Uhr geschlossen.  
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